

# Le Septentrion

Réunion statutaire n°1035 du 20 novembre 2023

## L'actualité du club

25 membres présents, soit un taux de présence de 69%

2 invités ce soir :

- Charles Henri LOOTEN, 67 ans, retraité, marié à Natacha, architecte d'intérieur, présenté par Guillaume, un ami de longue date.
- Samuel DEQUIEDT, 49 ans, agent d'assurances, en couple avec Julie Fauquet, notaire (associée de Bertrand), présenté par Bertrand Deleplanque.

Au menu ce soir : Apéritif gourmand avec des fruits de mer suivi d'une Carboneade Flamande accompagnée d'un Mâcon rouge, Domaine André Bonhomme 2020. Et pour le dessert un millefeuille.

## Calendrier

La prochaine réunion du **lundi 4 décembre** aura lieu à la Table de Cha' en citadelle - Les Jardins du Soubise ne peuvent nous recevoir.

Le **mardi 5 décembre** a lieu la CCG (Réunion de zone) à Hazebrouck. Philippe se propose d'y assister mais recherche une bonne volonté pour l'accompagner. Réponse impérative avant la fin de semaine.

Le **lundi 18 décembre** : Réunion commune avec le Léo club maritime et visite du Gouverneur. Ce sera également l'occasion d'une remise de chèques pour nos actions sociales.

## Divers

A la fin de la réunion Bertrand D. , à peine descendu de l'avion, nous fait rêver en nous racontant son séjour aux Antilles avec une semaine au Club Med des Boucaniers en Martinique suivi de 8 jours de croisière sur le Club Med II, voilier mythique du club navigant de nuit et permettant le jour de profiter des îles des Grenadines.

## LA VIE DES COMMISSIONS

### Zwijn Feest

Un grand MERCI à Christophe Fermaut et les membres de sa commission pour l'organisation remarquable de cette manifestation du 12 novembre 🙌🙌🙌. Merci également à tous les membres du club présents. Avec 146 invités le bilan de cette opération devrait être positif. Il sera connu dans les jours à venir. Dans l'ensemble il y a eu de très bon retours sur cette journée et les quelques remarques évoquées permettront de s'améliorer. A noter que le DJ, celui de la chapelle de carnaval, est toujours aussi efficace. Ambiance réussie et animation de nos cochonnes.



## Action sociale

Gonzague fait le point sur l'action « Noël au cinéma » qui se précise. La séance est prévue le dimanche 17 décembre à 11 heures. 2 salles sont retenues auprès de Ociné car l'affluence devrait être de mise pour voir le dernier Disney : WISH Asha et la bonne étoile. Les cartons d'invitation sont édités et seront distribués dans la semaine aux différents organismes sociaux et aux maisons de quartier. La présence de quelques membres est souhaitée pour accueillir les enfants et leur famille à partir de 10h30. Un grand merci aux volontaires.



## Don de soi

Les journées de la Banque alimentaire approchent à grands pas. Ce sera les vendredi 24 et samedi 25 novembre prochain (donc en fin de semaine) à l'Intermarché du Jeu de Mail à Coudekerque Branche. Une feuille de présence circule. François souhaiterait un peu plus de dévouement et d'enthousiasme pour remplir les cases. Il serait bien dommage de devoir annuler cette opération faute de combattants.

La commission confirme la prise en charge du goûter au Relais des Moères. Il est prévu au printemps 2024.

Une opération de contrôle de la vue et de l'ouïe est également prévue dans deux maisons de retraite avec l'aide et le dévouement de Stéphane.

## Ball-trap

Patrick signale que le Ball-trap de l'année dernière, réalisé à Loon plage, n'a pas été un grand succès malgré l'implication des membres de la commission. Aussi il est prévu d'organiser à nouveau l'édition 2024 à Teteghem. Les installations semblent disponibles le dimanche 2 juin. Un courrier vient d'être adressé dans ce sens au maire de Teteghem.

## Jumelage

Jean Paul a la douloureuse mission de nous apprendre le décès de Christine HARMS, 72ans, ancienne professeur de français et interprète pour le club de Bonn Rhénobacum dont le mari est membre. Toutes nos condoléances sont adressées à Jens HARMS et à sa famille.

Par ailleurs Gudrun WAGENPFEL, épouse de Gheerhart, membre du club de Bonn et grand ami de Jean Paul, a présenté un AVC suite à un traumatisme avec hématome du rachis cervical. Elle est actuellement quadriplégique et toujours hospitalisée. Nous lui souhaitons qu'elle puisse récupérer un maximum d'autonomie afin de pouvoir passer les fêtes de fin d'année en famille.

**Prochaine réunion le lundi 4 décembre à la Table de Cha' en citadelle**



Philippe Loock  
Secrétaire  
Lions Club Dunkerque Force 9